

## Roadcycling in Graubünden

April 2017



## Roadcycling Graubünden.

- Graubünden bietet ein attraktives Netz für Rennvelofahrer:
  - Traumstrassen und elf Pässe acht über 2'000 M ü.M.
  - Erstklassige Hotelinfrastruktur
  - Schnelles Reisegepäck
  - Rennrad Touren
  - Radmarathons und Radrennen
  - Ein grosses öV Netz und das Angebot «Velobillet» für SBB, RhB und Postauto



## Roadcycling Graubünden.

- Schon jetzt nutzen verschiedenste Reiseanbieter und externe Veranstalter die Strassen Graubündens für Touren und Events.
- In folgenden Touren (Wettkämpfen) ist Graubünden teilweise eingebunden:
  - Tortour Switzerland
  - Haute Route Dolomites Swiss Alps
  - Dreiländergiro
  - TOUR Transalp



## Roadcycling allgemein.

- Roadcycling ist ein wachsender Markt und hat in den letzten Jahren an Attraktivität gewonnen.
- In der Schweiz fahren etwas mehr als 100'000 Personen Rennrad.
  Um es ins Verhältnis mit DE und AT zu setzen ein Beispiel: bei «Roadbike Holidays» sind 68% der Kunden Deutsche, 20% Österreicher und ca. 6% kommen aus der Schweiz.

